Mit Hochachtung und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Ehrenvorsitzenden und Mitglied des Stiftungsrates

Dr. Hans-Georg Wieck

* 28. März 1938 † 15. Mai 2024 Botschafter a.D.

Von 1990 bis 1993 war Dr. Wieck Botschafter in Indien und von 1996 bis 2008 Vorstandsvorsitzender der Deutsch-Indischen Gesellschaft e.V. Er war Mitgründer der Indien-Stifung der DIG.

Mit ihm verlässt uns eine großartige Persönlichkeit und ein jahrzehntelanger Mentor der deutsch-indischen Beziehungen und Freund Indiens.

Wir werden ihn und seine Verdienste um die Deutsch-Indische Gesellschaft stets in ehrendem Andenken bewahren.

Im Namen des Vorstandes, der Mitglieder und Freunde der Deutsch-Indischen Gesellschaft e.V. und der Indien-Stiftung der DIG

Dr. Jürgen Morhard Vorstandsvorsitzender

Hans-Joachim Kiderlen Ehrenvorsitzender Bernhard Steinrücke

Vorsitzender der Indien-Stiftung der DIG